



UNIVERSIDAD DEL SURESTE
COMPETENCIAS EDUCATIVAS VIRTUALES

Nombre del alumno: ALDO IRECTA NÁJERA.

Nombre del trabajo: ACTIVIDAD SEMANA 1.

Materia: EL APRENDIZAJE EN EL AULA VIRTUAL Y EN EL AULA PRESENCIAL

Comitán de Domínguez Chiapas Agosto del 2020.

En la actualidad y con ayuda de las nuevas tecnologías de información y comunicaciones, la práctica docente y la educación ha evolucionado a tal grado en el sistema presencial tradicional para la educación ha cambiado radicalmente donde se genera el llamado sistema no presencial o a distancia , en el cual la mayor ventaja que se puede mencionar es que la educación es llevada directamente al lugar donde el educando se encuentre, pero tenemos que mencionar que para que esto suceda se necesita de una infraestructura especial la cual nos permita tener esta comunicación a distancia con el educando, una desventaja muy grave que podría presentarse en este sistema es la falta de resolución de dudas o la mala interpretación de indicaciones o información proporcionada.

Cada estudiante debe comenzar a construir sus propios conocimientos, dándole las herramientas correctas y una buena enseñanza ellos podrán estar preparados y así cuando crezcan ya tendrán las bases para poder salir adelante y al conocer las herramientas digitales se les será más fácil su comprensión y con el tiempo ir aprendiendo más con un grado de dificultad mayor. Aunque tiene muchos beneficios como la flexibilidad y la capacidad de interactuar con diferentes herramientas también con desventajas como depender de: luz, internet, capacidad de la computadora y la habilidad del alumno con la computadora.

Como reflexión en un sentido profesional, la práctica docente va muy de la mano con misma educación que el mismo docente pueda adquirir, ya que la globalización y las nuevas tecnologías hacen que la necesidad y exigencia por parte de los educandos se cada vez más grande , es por eso que la preparación de un docente nunca debe de terminar, esto para brindar una mejor trabajo para nuestros estudiantes ya que ellos serán siempre el futuro de nuestro mundo, es así que nosotros tenemos como docentes la obligación de nutrir el desarrollo de nuestros alumnos de la mejor manera para que más adelante tengamos una sociedad mejor.